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Résume :

A travers ce travail nous avons effectué une recherche bibliographique sur la gestion
des eaux souterraines de la plaine de la Mitidja.

En premier lieu, nous avons fait un aper¢u genéral sur les eaux souterraines, et puis
nous avons presenté la zone d’étude ou on a travaillé « La Plaine de la Mitidja », sa situation
actuelle. Apres, une recherche a été faite pour présenter la situation actuelle des ressources
en eau de la plaine et [’état de la surveillance de la nappe au niveau de la zone d’étude ainsi
que le logiciel utilisé pour la création des cartes. A la fin nous avons proposé des solutions
pour la recharge de la nappe et la gestion durable de cette ressource, et faire face au
phénomene de l'intrusion marine.

Mots clés : nappe d’eau souterraine, Mitidja, ressources en eau, Intrusion marine.
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Abstract:

Through this work we carried out a bibliographical research on groundwater management.
First, we gave a general overview of groundwater, and then we presented the study area that
we worked on, “The Mitidja Plain”, its current situation. Subsequently, a research was
carried out to present the current situation of the plain’s water resources and the state of the
groundwater monitoring at the study area level, as well as the software used to create the
maps. In the end we proposed solutions for the recharge of the aquifer and the sustainable
management of this resource, and to face the phenomenon of marine intrusion.

Keywords: groundwater, Mitidja, water resources, Marine intrusion.



